
日程第 １  一 般 質 問 

 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

２ 津留 智幸 

外国人労働者の生

活環境整備につい

て 

 

①令和２年９月定例会の一般質問答弁より、「各課

各担当にそれぞれの役割分担とその仕事内容を

きちんと位置付けし横断的な施策を行う」となっ

ているが、現在までの進捗状況を問う。 

②国の機関、支援団体、先進自治体へのヒアリング

結果を踏まえ、高森町独自の施策提案を行うが、

今後の詳細な行程を問う。 

５ 後藤 三治 

９月に行った一般

質問の確認とポイ

ントチャンネル再

放送について 

①質問に対する答弁は。 

②反問権で「予算の決議事項これを変えるというこ 

 とができると思いますか。」との問いかけは何を 

 意味されるのか。 

③一般質問とポイントチャンネル再放送の相違は。 

町道西原・前原線

の立木移転補償費

の件について 

①補償費支出とその後の経緯は。 

 

４ 牛嶋津世志 

人権・差別・ＬＧ

ＢＴの対応 

①本人確認に使う性別表記の形態。 

②今後の対応。 

③町長のＬＧＢＴに対する考え。 

人権教育 ①ふれあい子ども会について。 

高森東学園通路屋

根の経緯 

①設置の説明。 

②設置後の期間（破損被害に遭うまで）。 

③破損被害の原因。 

④仮設の部分がなぜあるのか。 

 

 

 



７ 立山 広滋 

熊本県立高森高校

の魅力化に向けた

取組みと進捗状況 

 

①協定の目的と４者それぞれの役割。 

②町営寮整備計画の進捗状況。 

③熊本県教育委員会との連携状況や取組み。 

④事業財源。 

⑤町長が描くエンタメ業界と連携したまちづくり

と高森高校の魅力化の連携のビジョン。 

８ 本田 生一 

高森町民体育館の

適正なあり方につ

いて 

今後どうするのか 

①高森町民体育館がどのような趣旨のもとで建て

られたのか。 

②第１回公共施設あり方検討委員会から第３回公

共施設あり方検討委員会の経過報告について伺

う。 

 


